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Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um ofício de número 15/2020 para o Gabinete da Prefeita e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei número trinta e 

quatro (34), que altera a redação do artigo 2º da Lei Municipal Nº 2.160/2020 

de 12 de fevereiro de 2020 e dá outras providências. Conforme ordem do dia o 

Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número trinta 

e quatro (34), colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais o vereador André Adilson Artus solicitou que 

fosse encaminhado um ofício argumentando informações sobre o horário de 

expediente da Secretária do Gabinete, nas seguintes questões, está 

trabalhando somente meio turno? Se a questão salarial é a mesma? Se isto é 

uma questão permanente ou temporária? E também se tem mais funcionários 

trabalhando meio turno? Disse que questiona isso pois algumas pessoas 

vieram lhe questionar e não sabia responder. O vereador Carlos Alberto Walter 

comentou que a Certel confirmou que a instalação da baixa tensão para a luz 

pública no Limpado em Campestre Alto está pronta. O Vereador Gelson José 

Bard comentou que está em contato com o Deputado Federal Mauricio 

Dziedricki que irá conseguir empenhar o valor de cem mil reais para o Hospital 

São Salvador, porém virá pela Prefeitura de Salvador do Sul pois o Hospital 

está localizado lá. O vereador Sérgio Luis Chies colocou que no ano passado 

foi pedido um levantamento de funcionários e como está indo as empresas para 
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empresas que receberam auxilio, mas disse que como é um ano muito difícil e 

a crise vai longe, não só pela epidemia e pela seca também, podem aguardar 

mais um pouco. A Presidente Graciele Schmitz Werner solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para Secretária de Obras colocasse uma proteção na 

curva em frente a mecânica de Irineu Kafer na Avenida Duque de Caxias. Não 

havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

05 de maio de 2020. 


